

Wintersportfreunde aufgepasst!

7. Hess.-Bayr. Langlauf-Vierer am Sonntag, 25. Februar 2018

Die Sportvereine SKG Gersfeld, TSV Wüstensachsen, TSV Poppenhausen, RWV Haselbach und WSV Oberweißbrunn sowie die Sponsoren Förstina-Sprudel und die Volksbanken Raiffeisenbanken Region Fulda haben eine gemeinsame Initiative gestartet, um bei den Menschen in der Region die Begeisterung zum aktiven Sport zu wecken und zu stärken. Gleichzeitig wollen sie den Menschen helfen, die solche Erlebnisse nicht erfahren können.

Denn die Sponsoren des Hess.-Bayr. Langlauf-Vierers unterstützen mit Ihnen beim Langlauf erfahrenen Kilometern die FZ-Spendenaktion „Ich brauche Deine Hilfe!“. Für jeden Kilometer zahlen Förstina-Sprudel und die Volksbanken Raiffeisenbanken Region Fulda 20 Cent an die FZ-Spendenaktion.

Der Hess.-Bayr. Langlauf-Vierer ist der kleine Bruder der großen Veranstaltungen Hess.-Bayr. Rad-Vierer, Wander-Vierer und Mountainbike-Team-Biathlon-Vierer, die ebenfalls von Förstina-Sprudel und den Volksbanken Raiffeisenbanken Region Fulda unterstützt und gefördert werden. Mit Hilfe dieser jährlich durchgeführten Veranstaltungsreihe, die zu einem festen Bestandteil im Veranstaltungskalender der ausrichtenden Vereine geworden ist, konnte vielen Menschen in der Region geholfen werden. Der Hess.-Bayr. Langlauf-Vierer ist eine Langlauf-Veranstaltung, die nun auch die Wintersportfreunde mit einbezieht. Die zur Förderung des Breitensports ausgelegte Veranstaltung verfolgt vier Ziele:

- > Unterstützung für „Ich brauche Deine Hilfe!“
- > Begeisterung zum aktiven Sport wecken
- > Vereinsförderung und Jugendarbeit
- > Förderung der Fremdenverkehrsregion Rhön

Sie haben die Auswahl zwischen verschiedenen langen Strecken. Laufen Sie mit für einen guten Zweck und unterstützen Sie die FZ-Spendenaktion „Ich brauche Deine Hilfe!“.

Zum 10-jährigen Jubiläum der Info-Seite www.Loipenpark.de beteiligen sich die Verantwortlichen ebenfalls an der Spendenaktion für den guten Zweck.

Falls die Witterungsverhältnisse so bleiben, findet der 7. Hess.-Bayr. Langlauf-Vierer am Sonntag, 25. Februar 2018 im Loipenzentrum Rotes Moor statt.

Start und Ziel ist das Haus am Roten Moor. Startzeit ist von 10.00 bis 13.00 Uhr. Das Startgeld von EUR 5,00 beinhaltet den Erwerb des Loipenpasses für 2018, mit dem Sie in der laufenden Saison die Loipen rund um das Rote Moor nutzen können.

Der Hess.-Bayr. Langlauf-Vierer ist eine Initiative der Ski Nordisch Abteilungen der SKG Gersfeld, TSV Poppenhausen, TSV Wüstensachsen, RWV Haselbach sowie WSV Oberweißbrunn und wird unterstützt von der Stadt Gersfeld, den Gemeinden Ehrenberg und Poppenhausen sowie der Stadt Bischofsheim.

Mitmachen lohnt sich! Jeder Starter erhält ein wertvolles Startpräsent!

Die Veranstalter und Sponsoren freuen sich auf Ihre Teilnahme am Sonntag, 25. Februar 2018 im Loipenzentrum Rotes Moor.